

## Škoda, vehículo oficial de la Orbea Monegros que se celebra este sábado con 8.300 participantes

- › **La media maratón y la maratón se celebran este próximo 29 de abril con 81,7 y 117,7 kilómetros respectivamente**
- › **Škoda cede 16 vehículos a la organización de una carrera con la que colabora desde hace 10 años, entre ellos un Enyaq Coupé RS**
- › **Más de 100.000 ciclistas han participado ya en las 20 ediciones previas de este maratón imprescindible en el calendario MTB**

**Madrid, 26 de abril de 2023 - Škoda sigue comprometida con la Orbea Monegros y, tras diez años de colaboración, volverá a ser Patrocinador y Vehículo Oficial de una prueba que alcanza este sábado 29 de abril su 21ª edición con 8.300 participantes, lo que muestra la importancia de esta maratón MTB dentro del calendario nacional e internacional.**

Škoda y Orbea llevan más de 10 años colaborando en la Orbea Monegros, una relación que con el paso de los años se ha ido consolidando y que se extendió en 2020 al patrocinio del Orbea Factory Team, del que actualmente es patrocinador principal con el salto del equipo a la Copa del Mundo XCO. La marca cederá 16 vehículos entre los que se encuentran modelos de Karoq, Kodiaq y Octavia, destacando especialmente la presencia de un Enyaq Coupé RS, el nuevo SUV coupé eléctrico.

La Orbea Monegros partirá de Sariñena con dos recorridos a través del Desierto Vivo de Europa. La maratón 117,7 kilómetros con un desnivel de 1149 metros transcurre por un terreno singular donde los participantes disfrutarán de los tozales Solitario, Clasico y el Tozal de la Cobeta. Todos estos tozales forman caprichosas siluetas de piedra y lodo convirtiendo así este paraje, en una geografía única. Por su parte, la media maratón, con sus 81,7 kilómetros y un desnivel acumulado de 815 metros, comparte los lugares más bellos de su hermana mayor atravesando todo el cordal entre las Sierras de Sigena y Jubierre, en el término municipal de Castejón de Monegros.